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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本日

も多くの会員の皆様にご

参加を頂きありがとうご

ざいます。また、いつも

ながら会場運営委員会の

皆様には早い時間からの

準備、そして例会後の片

付けに感謝申し上げま

す。また、中村幹事は税

務調査中にも関わらず、例会へご参加を頂きありが

とうございます。本日が 2日目との事ですが大丈夫

でしょうか。澤田さんの様に手帳を差し出してはな

りません。 

 さて、地区大会があったために例会場で例会は 2

週間ぶりとなり、とても久しぶりの様な気が致しま

す。この 2週間で RC の活動としては地区大会があ

り、親睦ゴルフコンペがあり、個人的には納税表彰

式において中島越谷法人会会長より表彰を頂きまし

た。表彰を頂いた件から話をしますと、中島会長よ

り直接表彰状を頂くにあたり、マイクを挟んで正面

に立ったわけでありますが、あまりの近さに何だか

恥ずかしくお互いに目を合わせる事ができずにいま

した。新井先輩に動画を UP して頂きましたが、中

島会長が若干薄笑いで表彰状を読み上げているのが

見て取れます。表彰式後はお寿司屋さんでお祝いを

して頂きましたが、嬉しくて久しぶりに記憶をなく

すまで飲みました。そして、11 日〜12日と地区大

会へ休日にも関わらずご参加を頂きました皆様あり

がとうございました。また、全員登録と言う事でご

参加ができない皆様へも登録料のお願いをし､ご協

力を賜りありがとうございました。個人的には大変

勉強となる地区大会でありましたが、多くの皆様が

睡眠学習をされておりましたね。そんな中でもクラ

ブ紹介時には声援を頂き感謝しております。ありが

とうございました。また、大懇親会では中村幹事の

地区大会記念ゴルフでの優勝の表彰が行われ、280

名を超えるコンペの優勝賞品と言う事で期待をして 

 

 

いたわけであります。特に大抽選会の１等賞品が沖

縄ペア旅行でしたので、きっと旅行券だろうと思っ

ていたのですが、意外としょぼくてビックリしまし

たね。まさかのカタログギフトでした。続いて 16

日木曜日には第１回親睦ゴルフコンペが開催されま

した。ご参加を頂きました皆様、親睦活動委員会の

皆様ありがとうございました。優勝者は銀座で 3時

まで飲んで二日酔いの長澤さんでした。力が抜けて

丁度良かったのですかね。いずれにしてもおめでと

うございます。  

 本日は山本さんの『趣味について』と増田さんの

『イニシエーションスピーチ』となります。山本さ

んは車であったり、バイクであったりとモータース

ポーツが趣味であると伺っておりますので卓話を楽

しみにしております。少々挨拶が長くなりました

が、本日の例会も宜しくお願い致します。 

◆ 理事会並びに幹事報告         中村聡久幹事  

第 5 回定例理事会報告

（令和 5年 11 月 7日）  

1、12 月のプログラムが

承認されました。1月の

プログラムは継続審議中

です。  

2、来年 1月 9日(火)午後 6時より福寿家にて新年

夜間例会を開催する事が承認されました。後日、ご

案内致します。  

3、地区事務所の要請により 2024〜25 年度青少年交

換留学 派遣候補生 岡安璃季音(リモネ)さんのスポ

ンサークラブになる事が承認されました。  

4、来年 2月にバングラデシュにて開催の国際奉仕

プロジェクトの参加者を募る事が承認されました。

後日、ご案内致します。  

5、2024～25 年度 須賀定吉ガバナー補佐の補佐幹事

として中島雅樹会員が推挙され 承認されました。  

6、7月から 9月までの会計報告がなされ承認されま

した。本日、皆様の BOX に収支報告書をお入れしま

したのでご確認下さい。  

7、その他 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 56 名 66.67 ％ 15 名   
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①65周年実行委員長として江原武男パスト会長が推

挙され承認されました。 

②文教大学 RAC が越谷市民まつりにて開催したバザ

ーの売上金を越谷市社会福祉協議会に寄付される事

が報告されました。  

幹事報告  

1、本日持ち回り理事会にて 12月 15 日までに国際

大会の登録(500 ドル)をする事が承認されました。 

2、24 日(金)にロータリー教育賞の表彰式が越谷中

央市民会館にて午後 3時 30 分より開催されます。

若海会長･森田会長エレクト･中川訓社会奉仕委員長

が出席します。 

3、25 日(土)に伊豆方面にて米山記念奨学生日帰り

研修旅行が開催されます。米山奨学生 徐君が参加

します。  

4、25 日(土)〜27 日(月)にかけて若海会長始め有志

者数名で熊本城東 RC の例会へ表敬訪問に行ってま

いります。 

◆ 委員会報告等 

◎ 国際奉仕委員会      中島雅樹副委員長 

 本年度の国際奉仕プロジェクトはバングラデッシ

ュへの貧困障碍者への福祉用具の寄贈になっており

ます。日程は令和 6年 2月 16 日(金)〜20 日(月)の

予定です。費用は現状 40万円となっています。本

日案内を流しますのでご確認をお願い致します。 

◎ 米山記念奨学委員会    澤田裕二委員長 

 ご寄付の報告です。井橋英蔵会員･大野凛子会員･

神戸会員･加藤会員･木村会員･吉村会員、そして栃

木銀行越谷支店･大和ハウス工業東埼玉支店･三井住

友信託銀行越谷支店の企業会員の皆さんから頂きま

した。ありがとうございます。皆様も年内のご寄付

を宜しくお願い致します。 

◎ 会計報告         山本完治会員 

前期繰越金 7,613,309 円、収入合計 12,838,042

円、支出合計 8,878,629 円です。順調に予算は執

行されています。 

◎ 挨拶           飯塚忠幸会員 

 先日は母の葬儀に沢山の方々にご会葬、ご供花、

ご弔電を頂きありがとうございました。また受付ま

でお手伝い頂きありがとうございました  

◆ 米山記念奨学感謝状授与   若海宗承会長 

米山功労クラブ 61回目「越谷ロータリークラブ」 

米山功労者マルチプル 9回目「神戸廣通会員」 

  〃    〃  4 回目「平田徳久会員」 

  〃    〃  3 回目「若海宗承会長」 

◆ 「趣味」         山本完治会員 

 （自動車レースの動画）本日は動画と同じ格好を

してまいりました。（レーシングスーツ）ヘルメッ

トにハンスというものがついています。衝突時に首

が伸びるのを防ぐものです。これがないと半身不随

という事もありま

す。レーシングスー

ツやグローブなどの

レース用具は全て難

燃性の生地でできて

います。車は燃えや

すいものなので安全

性に配慮されています。15 年位前にポルシェでサー

キットを走ってからレースにのめり込んで行きまし

た。私がやっているのは市販車を改造して参加費を

払って出場するレースです。私が出場しているのは

耐久レースで決められた時間を複数のドライバーで

交代で走るレースです。サーキット走行を楽しむの

はレースだけではなく走行会というのもあります。

走行会はレースよりリーズナブルに楽しめます。レ

ースに出たいとかサーキット走行したいという方は

相談頂ければと思います。  

 

◆ 「イニシエーションスピーチ」増田雄一郎会員 

皆様こんにちは。

(株)東冠の増田雄一

郎です。9月より活

動に参加させて頂

き、本日はイニシエ

ーションスピーチを

させて頂きます。 

 私は 1971 年 8 月

13 日(金)に誕生し、奇しくも 13 日の金曜日にこの

世に生を受けたところから始まるわけです。因みに

この 8月 13 日は私の父の誕生日でもあり親子で同

じ誕生日というのは中々珍しいのではないかなと思

います。現在 52 歳です。生まれは現在も住んでお

ります松伏町です。途中、独り暮らしなどを経験し

ていますが実家で暮らしております。2つ下の妹夫

婦は実家のすぐ近くに家を建てて家族と暮らしてお

ります。 小・中と松伏町の学校を卒業し、越ヶ谷

高校へと進学しました。当時は公立高校にも関わら

ず、制服もあったのですが白のワイシャツを必ず着

用しなければいけないという事ではなく、それぞれ

が自由にカラフルなシャツを着たりしていました。

私も、ロールアップシャツとかを着て通っていまし

た。部活動は、中学校時代にバスケット部に入って

いたので高校でも続けようかと思って体験入部した
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のですが、思いのほか体が動かず元々レギュラーで

あったわけでもなかったのであっさりとあきらめま

した。次に、本当は軽音楽部に入りたかったのです

が、父がその当時カメラにハマっていた事もあって

自分はそんなに興味があったわけでもないのに写真

部に入部をしてモノクロの写真を中心に、カラー写

真も自分たちの暗室で現像したりするのを体験した

りできてよかったのですが、やっぱり他の人たちが

マニアックすぎて 2年生になるとほとんど参加しな

いようになり幽霊部員となりました。のんびりと高

校生活を過ごし、受験を迎えるのですが現役時代に

はどっかの大学に入れたらいいなくらいに思ってい

たのであっけなく全敗となり浪人生活へ。浪人生活

をするにも東京か大宮か悩み、結局、御茶ノ水での

予備校生活を過ごすのですが古本屋、アルペンなど

のスキー用品、そして楽器店が多く誘惑の多い環境

でありました。なんとか、第 1希望の青山学院大学

に入学しました。今でこそ駅伝で話題になる事が多

いですが、当時は野球部が東都リーグで優勝するな

ど強くて、小久保･井口などが在籍していたり、桑

田･清原の弟が在籍していた時期もあり注目されて

いました。ただ今年の WBC の吉田選手の活躍やドラ

フト会議で阪神や広島から１位指名されるなどまた

注目を浴びるようになってきています。その当時神

宮球場に応援にいかなかったのは後悔しておりま

す。このころに「就職戦線異状なし」という映画が

公開され、その時に主題歌に採用された「どんなと

きも」を歌っていた槇原敬之も同じタイミングで入

学をしていたと知り、プロの人も近くにいるのだと

思い、以前から興味のあった音楽サークルに入る事

にしました。サザンオールスターズのファンでもあ

り、桑田氏の著書の中に出てきたサークル名を頼り

に「青山フォークウェイズ」略して AFW というプロ

レス団体みたいな、いまだにフォークソングに特化

したような名前でしたが、実際は洋楽･邦楽に囚わ

れずにバンド活動を行っておりました。が当時は、

神奈川県厚木市にキャンパスがあり、そこで 2年、

それから渋谷のキャンパスで 2年という流れになっ

ていましたので、通うのは断念し初めての独り暮ら

しをする事になりました。 バスで通うことも出来

たのですが、混んでいて乗車拒否をされたりして徒

歩で通えない距離だった事もありハイキングコース

のような山道を抜けて通っていました。厚木ってそ

れまで、TUBE のイメージで海とかを想像していたの

で全く違っていて駅前には色々とあるのですが少し

離れると山があり温泉がありというようなところで

した。 それにサークル活動は、日々の練習は厚木

でやって、全体の活動は土曜日に渋谷に行って発

表、それが終わったら飲み会みたいな感じでした。 

私は小学生の頃に見た南極物語で使われた音楽の制

作ドキュメントをみてシンセサイザーに興味を持っ

ていたので、当時好きだったバンドもレベッカ、TM

ネットワーク、そしてビリージョエルなどでしたの

で自分でもやりたいと思っていました。ただ、どこ

かでならったりしたわけではなかったので、なんと

か弾けるように独学の練習したり打ち込みといった

自動演奏機能を使って参加してました。同じサーク

ルでは、プロになってデビューしてＣＭソングに使

われたり嵐のファーストアルバムに曲が採用された

りしてましたが、いつのまにか予備校の講師になっ

てたりと厳しい世界なんだなと改めて思いました。

そして就職をするのですが、１年前に就職をしてい

た友達の話で流通はいいよと。それでイトーヨーカ

ドーグループのヨークマートに就職し、またここで

越谷に帰ってまいりました。越谷赤山店の衣料部に

配属となり、当時は衣料品の扱いがありヨーカドー

のミニミニ版くらいの品ぞろえがありました。そこ

から北本店、妻沼店と北へ北へと進み、このまま群

馬あたりまで行くのかなと思いましたが結婚を機に

本社勤務となりました。鈴木敏文率いるグループは

セブンイレブンが勢いのある時期でした。そこで人

事総務部に 1年勤めましたが本部での業務に馴染め

ず、次の決断をする事になり、ローソンのコンビニ

経営を始めました。セブンでなくローソンを選んだ

のはこれからの勢いを感じたので。今のサントリー

の新浪さんが社長の時期でした。吉川からスタート

して三郷にも出店して 3店舗ほどになりましたが

色々とコントロールできず廃業。私もソロ活動開

始。それから、今の東冠にお世話になる事になり営

業から葬祭部へと今に至るわけであります。 

 月に数回ではありますが、例会に是非参加して皆

様と交流させて頂けたらと思います。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①山本さん卓話ありがとうございました。レース

クィーンに気を取られて…卓話に集中できませんで

した。②増田さん、イニシエーションスピーチあり

がとうございました。③第 1回親睦ゴルフへ参加の

皆様、親睦活動委員会の皆様ありがとうございまし

た。江藤委員長、腕がもげないで良かったですね。

④中島美三郎越谷法人会会長、先日は表彰を頂きま

たご馳走になりありがとうございました。/若海宗

承会長 

＊①山本さん卓話ありがとうございました。レース

の裏情報などとても楽しく聞かせて頂いて勉強にな

りました。②増田さん、イニシエーションスピーチ

お疲れ様でした。ありがとうございました。/中村

聡久幹事 

＊①山本さんレースの卓話ありがとうございました 
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②増田さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。/井橋吉一 

＊①山本会員、楽しい卓話ご苦労様でした。②本

日、例会前に「ヨガ」体験をさせて頂きました。渡

邊哲康先生、ご指導ありがとうございました。/中

島美三郎 

＊本日遅刻、須賀さんＳＡＡありがとうございま

す。/石河秀夫 

＊①山本会員、とても興味深いビデオとスピーチあ

りがとうございました。②増田さん、イニシエーシ

ョンスピーチありがとうございました。/須賀定吉 

＊山本会員、中々エキサイティングな趣味ですね。

増田会員イニシエーションスピーチありがとうござ

いました。/江原武男 

＊①山本会員、卓話ありがとうございました。プロ

のレーサーみたいですね！②江藤委員長始め親睦活

動委員会の皆様、大阪への親睦旅行お疲れ様でし

た。楽しませて頂きました。/澤田裕二 

＊山本会員、卓話楽しく聞かせて頂きました。/坂

巻邦夫 

＊山本会員、卓話楽しみました。ヒール＆トゥール

でのシフトダウンの音が素晴らしいです/鮫島弘武 

＊①山本会員、楽しいお話ありがとう。私も若い頃

はミニクーパーでレースを楽しんでいました。懐か

しく聞かせて頂きました。②増田会員、イニシエー

ションスピーチありがとうございました。越谷 RC

にも越高 OB がいますのでロータリーライフを楽し

んで下さい。/吉野寛治 

＊①山本さん本日は興味ある卓話ありがとうござい

ました。また一緒に走りましょうね！②若増田さ

ん、イニシエーションスピーチありがとうございま

した。楽しく聞かせて頂きました。/浅見冨司雄 

＊増田会員、イニシエーションスピーチお疲れ様で

した。ロータリーを楽しく過ごしていきましょう。

/豊田高行 

＊山本会員、卓話お疲れ様でした。「趣味」…。他

の趣味の話は今度ゆっくり酒でも飲みながら聞かせ

て下さい。/安濃和正 

＊山本会員、素晴らしい卓話でした。本業はプロド

ライバーで会計は趣味でされているのですね。楽し

い動画でした。/松田繁三 

＊山本会員、卓話ありがとうございました。増田会

員、イニシエーションスピーチお疲れ様でした。/

森田 隆 

＊先日の母の葬儀では皆様にご厚情を頂きありがと

うございました。/飯塚忠幸 

＊先日の親睦ゴルフでは大変お世話になりました。

また本日は山本会員の素晴らしい趣味のお話ありが

とうございました。/清水勝吉 

＊山本さんカッコイイですね！増田さんこれからも 

一緒にロータリーを楽しんでいきましょう。/中島

雅樹 

＊山本先生、楽しい卓話ありがとうございました。

レースの話をしている先生は生き生きしています

ね！/永島信之 

＊若海会長･中村聡久幹事･澤田パスト会長･常峰会

員、先日はお世話になりました。ご馳走様でした！

/小暮直正 

＊山本会員、卓話ありがとうございました。カッコ

イイっす！増田会員、イニシエーションスピーチあ

りがとうございました。/髙橋和彦 

＊山本会員、卓話楽しく聞かせて頂きました。/江

藤真吾 

＊山本会員、素晴らしいモータースポーツの趣味を

お持ちで羨ましい限りです。また中学校の同級生と

飲みに行きましょう。/山田託也 

＊①山本さん、面白いお話をありがとうございまし

た。②増田さん、イニシエーションスピーチ楽しく

聞かせて頂きました。お疲れ様でした。/近藤正成 

＊山本先生のお話を楽しみに参りました。やはり命

がけですね。素敵です。/石垣李枝子 

＊①山本さん、趣味のお話を楽しく聞かせて頂きま

した。ありがとうございました。②増田さん、イニ

シエーションスピーチお疲れ様でした。/濱野世嗣 

＊山本さん、増田さん、卓話ありがとうございまし

た。/鈴木隆広 

＊本日発足から一年越しにして初のヨガ同好会がこ

っそり開催されました。中島パスト会長･江原パス

ト会長･有森会員、お試しイベントにご参加ありが

とうございます。OK を頂いたので次回は告知の上開

催致します。体が硬い人は是非！/渡邊哲康 

＊山本会員、増田会員、卓話ありがとうございまし

た。/陶山史朗 

＊増田会員、イニシエーションスピーチ楽しく聞か

せて頂きました。これからも宜しくお願いします。

/平野慎也 

＊①山本さん、とても興味深く拝聴させて頂きまし

た。長澤さん、優勝おめでとうございます。②増田

さん楽しいお話ありがとうございました。長澤さ

ん、優勝おめでとうございます。/有森健太郎 

＊山本さん、オートレースが好きなので今度お話を

聞かせて下さい。増田さん、イニシエーションスピ

ーチお疲れ様でした。是非、葬祭について語り合い

ましょう。/中里智博 

＊山本会員、興味深い卓話ありがとうございまし

た。増田会員、イニシエーションスピーチお疲れ様

でした。/長澤告幸 

＊本日は皆様にご清聴頂きありがとうございまし

た。/増田雄一郎 

本日 48 件 70,000 円  累計 1,113,000 円 
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親睦ゴルフ 
        2023.11.16 千代田カントリークラブ 

優勝おめでとう 
準優勝 

3 位 


